
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1249/2018 
  

 
Requer informações sobre a 
quantidade de fisioterapeutas que 
atuam na Rede Municipal de Saúde 
de Santa Bárbara d´Oeste, neste 
município. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que; temos recebido constantes reclamações 

na demora do agendamento para fisioterapia pelo município; 
 

                       CONSIDERANDO que; o município tem uma parceria com a 
clínica de fisioterapia da APAE;  
 
                      CONSIDERANDO que; recebemos relatos dos munícipes que por 
exemplo, os fisioterapeutas do SAD (Serviço de atendimento domiciliar) tem 
chego as casas e dito aos pacientes que não podem executar esse ou aquele 
exercício ou dar continuidade no tratamento por falta de equipamentos 
adequados. E neste caso, esse mesmo paciente que está com dificuldades de 
locomoção é encaminhado para a Clínica de Fisioterapia Afonso Ramos. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos fisioterapeutas estão contratados pela rede 

municipal?  
2º)  Quantos fisioterapeutas estão afastados? 
3º)  Quais são os locais onde estes profissionais estão locados ? 
4º)  Quais as funções de cada um nos locais onde atuam?  
 
5º)  Qual seria a quantidade ideal de fisioterapeutas para atuar na 

rede municipal e conseguir atender a demanda e eliminar a fila de espera?  
 
6º)  Existe ações por parte do município em contratar mais 

profissionais através de licitação para zerar a demanda por fisioterapia ? 
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 7º) Quantos atendimentos são feitos pela Clinica de Fisioterapia 

do Afonso Ramos ? 
  
8º) Quantos atendimentos são feitos por cada profissional 

diariamente na clinica A.R? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em  21 de  setembro de 2.018. 
 
 

 
Celso Ávila 

-vereador- 
 


